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滝川ロータリークラブ

会長　　鈴木　英光

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会条：ホテル スエヒロ
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

委員会報告
水原勝之親睦活動副委員長：本日６時よ

り、ぴあすにて木曜フォーラムを行いま

す。出席で出している方は、参加の方よ

ろしくお願いします。

出席表彰

皆様おめでとうございました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）
鈴木英光：ホームクラブ１００％表彰を受けて。西村年度より多

額の繰越金を頂き。　深澤和範：ホームクラブ１００％表彰を受

けて。　西村恒則：本日で本当に全ての担当終わりました。有難

うございました。　畠山かおる：皆出席を頂き。やっと全ての幹

事業が終わりました。有難うございました。　渡辺浩司：決算報

告をさせて頂き。一年間有難うございました。皆出席頂き。　篠

島由一・松橋和博：鈴木忠男・佐伯敏和・上田秀司・篠島弘・奥

山かおる・熊谷美由紀・住吉直樹・渡邉恭久・小山進・竹田行

宏・村田雅彦・水原勝之・五十嵐達明：皆出席表彰を頂き。　山

口清悦：滝川高校野球部２９年振り返り、北海道大会に出場、応

援有り難うございました。　（下へ続く）

前回のプログラム [ 前年度決算・出席報告 ]

－ 前年度決算・出席報告 －
【前年度理事会担当例会】

前年度理事・役員・委員

西村恒則直前会長・渡辺

浩司前年度会計・宮崎英

彰前年度監査・宇山昌宏

前年度出席委員・米倉慎

一前年度副会長

西村恒則直前会長より挨

拶、渡辺浩司前年度会計よ

り前年度の決算報告、宮崎

英彰監査より前年度の監査

報告、宇山昌宏出席委員よ

り前年度の出席報告、米倉

慎一前年度副会長より挨拶

が行われました。皆様あり

がとうございました。

就任挨拶・新入会員卓話・出版挨拶
山岸穣会計より就任挨拶、谷口正樹第２

５１０地区国際奉仕委員長より地区出向

の挨拶、猪巻弘行会員より新入会員卓

話、丹芳男会員より出版挨拶が行われま

した。猪巻弘行会員は北海道建築士会空

知支部滝川分会青年部長も務められ、小

学生対象のものづくり体験事業である

「ちびっこ建築士」の開催に携わるな

ど、ご活躍をされているそうです。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

（上からの続き）　丹芳男：出版記念パーティーに参加頂き有

難うございました。　山岸穣：鈴木年度、会計として一年間よ

ろしくお願いします。　猪巻弘行：新会員としてお話しさせて

頂きました。　合計５９，０００円　累計１９４，０００円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年07月25日

出席報告　　　7月18日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

95名 0名 10名 58名 32名 64%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 山根幹生・西田浩二・水原勝之・松橋和博・安達

晃幸

◆財団： 西田浩二・水原勝之

第3144回　例会報告　令和元年7月18日（木）

会長挨拶
今年度、第三回目の例会でございますけれども、第一回目の例会、第二回目の例会とも、役員・理事・委員長さ

ん方の就任のご挨拶を頂きまして、皆様の決意と、私に対する激励ということで受け止めさせて頂きました。心

してクラブ運営に当たりたいと思っております。寄付金についてのお話をさせて頂きたいと思いますけれども、

ロータリー財団と米山記念奨学会に対し、年々、寄付金額が少なくなっているように思っております。会員数が

９５名を超えるクラブとなりますので、ぜひ奮って寄付の方をお願いしたいと思います。特に入会年度の浅い会

員の方については、オリエンテーションでも、たぶん触れられていると思いますけれども、財団や米山に対する

寄付の内容についても、しっかりとご承知されていると思います。


